

НА КНИЖНОЙ ПОЛКЕ

Academic Journal of Russian Studies / Академический журнал исследований России №. 4, 2018



编辑委员会

顾问 李凤林 刘古昌 李静杰 王海运
吴恩远 张政文 俞邃 陆南泉
主任 丁立群
编委（以姓氏笔画为序）
于洪君 马蔚云 冯玉军 冯绍雷
朱晓中 刘爽 许龙桃 孙壮志
李新 李永全 李传勋 吴大辉
张建华 张盛发 陈开科 姜振军
徐坡岭 唐朱昌 常玢 程亦军
靳会新 A. Д. 沃斯克列先斯基
A. C. 达维多夫 С. Г. 卢贾宁
主编 靳会新
编辑部人员
编辑部主任 李淑华
编辑 靳会新 李淑华 刘阳

Содержание № 4, 2018

Ли Юнцюань. Концепция «Большое евразийское партнерство» и инициатива «Один пояс, один путь»

Ли Юнхуэй. Обзор российской политики «поворота на Восток» 2017 г. и концепции «Большого евразийского партнерства»

Кун Тяньпин. Истоки поведения Польши в ходе украинского кризиса

Сюй Ган. Исторический обзор идей и практической деятельности по объединению Балкан

Цюй Янь. Исследование практики борьбы с коррупцией в Румынии после вступления в ЕС

Чжан Цзянхуа. Пекинский ресторан “Москва”: “советский стиль” общественного пространства и впечатление от изменений китайско-советских отношений

Чжан Гуансян, Гао Сюо. Модернизация, регионализм и распад СССР – история России в трудах Алексеева

С.В. Рязанцев, Ван Сяоцзюй, Медведь, Филатов пер. Ван Лимэй. Общины, структура и самоорганизация русских в Китае

Н.Н. Трошин пер. Ван Чжилюань. Потенциал российско-китайского инвестиционного сотрудничества

В.К. Заусаев, В.П. Бежина, Н.А. Кручак пер. Ли Чуаньсюнь. ТОСЭР – новая модель роста Дальнего Востока

Contents No. 4, 2018

Li Yongquan. Greater Eurasian Partnership and One Belt And One Road

Li Yonghui. Review of Russian Policy Looking East in 2017: Eurasian Partnership

Kong Tianping. Poland’s Behaviour in the Ukrainian Crisis and Its Roots

Xu Gang. A Historical Study of Thought and Practice of Balkan Unity

Qu Yan. Evaluation on Anti-corruption Practices in Romania After its Accession to the EU

Zhang Jianhua. Beijing “Lao Mo Restaurant”: The “Soviet Image” of Public Space and the Impression of Sino-Soviet Relations

Zhang Guangxiang, Gao Xiao. Modernization, Regionalism and the Collapse of the Soviet Union: Alekseev’s View on Russian History

Ryazantsev, Wang Xiaoju, Medved’, Filatov, translated by Wang Limei. Russian Group, Structure and Autonomous Organization in China

H.H. Teloshen translated by Wang Zhiyuan. Potential for Investment Cooperation Between Russia and China

V.K. Zausaev, V.P. Bezhina, N.A. Kruchak translated by Li Chuanxun. Social and Economic Advanced Development Zone: A New Model for Far East Development